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まずは守備から！
ジギョケイ

まずは守備から！
ジギョケイ

商工会の事業継続力強化支援事業をご活用ください
◎年頭のご挨拶／福岡県商工会連合会　会長　花田稔之
◎商工会の支援で事業継続計画（BCP）を策定した事業者
◎県青連、県女性連の活動報告
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令和７年
年頭のご挨拶

令和６年６月に再任されました
花田会長に、昨年の取り組みの
振り返りと、今年の施策、抱負
を伺いました。

変化に対応できる
中小・小規模事業者が
増えるよう
伴走支援を進めていきます

福岡県商工会連合会  
会長　

花 田  稔 之

皆さま、新年あけましておめでとうございます。
昨年は元旦に発生した能登半島地震や同じく能登を

襲った豪雨被害など、各地が災害に見舞われました。世
界では、ロシアのウクライナ侵攻など、依然として不安
定な状況が続いています。経済面では円安が進行し、物
価高の一方、価格転嫁は進んでいません。最低賃金も引
き上げられるなど、中小・小規模事業者にとっては苦し
い一年でした。
今年は乙

きのとみ
巳年。再生や変化を繰り返しながら、困難を

乗り越えて柔軟に発展していくという意味が込められて
います。厳しい経済状況の中で変化に対応できる中小・
小規模事業者が増えていくよう、引き続き皆さまの支援
に力を入れていきます。

災害対応のほか
価格転嫁と人手不足支援に注力

――昨年は主にどういった取り組みを進めてこられたの
か振り返っていただけますか。
花田会長（以下、花田）　まずは被災地支援と災害対応で
す。本会から石川県内の被災地商工会へ職員・専門家を
派遣し、現地の中小・小規模事業者の早期事業再開と再
建に向けて、各種補助金申請や資金繰り相談に対応しま
した。一方、福岡県内では、災害予防対策タスクチーム
を発足させ、リスク予防診断から事業継続計画（ＢＣＰ）
の策定までワンストップの支援事業を実施しました。
次に価格転嫁への支援として「賃上げ応援専門家」派遣

事業を実施しました。事業所の賃上げや価格転嫁につな
がる取り組みをはじめ、経営に関する相談に対して中小
企業診断士や税理士といった専門家のアドバイスを直接
受けることができるものです。このほかセミナーの開催

や、県・業界団体・組合ら13団体で福岡市の天神で街
頭啓発活動を行い、道行く人々に適正な価格転嫁への理
解を訴えました。
昨今の人手不足も中小・小規模事業者にとっては深刻

な問題です。そこで、昨年10月に初めて県連主催で合
同会社説明会を筑豊地区で開催しました。

昨年の主な取り組み

① 被災地支援と災害対応
石川県内の被災地商工会へ全国２位となる延べ14名
の職員・専門家を派遣

② 価格転嫁の円滑化に向けた支援
◎「賃上げ応援専門家」派遣事業
◎「価格転嫁と交渉の進め方」セミナー４地区で８回
◎福岡市の天神で官民労13団体による街頭啓発活動

③人手不足支援
◎合同会社説明会を初開催
令和６年10月５日（土）飯塚市役所多目的ホール
20社参加　求職者64名来場
各社ブースへの延べ訪問数176名　後日面接者21名
採用内定数　6名

官民労13団体による街頭啓発活動
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New Year  Interview 2025

「事業者選択型経営者保証非提供制度」をぜひご利用ください！

中小企業のベストパートナー
お客様相談フリーダイヤル

保証料の上乗せで経営者保証が不要となる「事業者選択型経営者保証非提供制度」、保証料の上乗せ部分の
一部に国からの補助がある「事業者選択型経営者保証非提供促進特別保証制度（国補助制度）」の取扱いを
令和6年3月15日から開始しておりますので、資金調達の際はぜひご利用ください。
なお、国補助制度において、国からの保証料補助が最大で受けられる期間は、令和７年３月３１日当協会保証
申込受付分までとなりますので、お早めにご検討ください！

賃上げ原資確保へ
「稼ぐ力」獲得に向けた支援

――今年の方針について抱負と共にお聞かせください。
花田　賃上げ、人手不足、価格転嫁への対応が今年も喫
緊の課題です。
中でも賃上げの原資を確保するため、会員の皆さまに

「稼ぐ力」を付けてもらうための支援に力を入れていきま
す。まずは専門家派遣事業を活用した新商品・新サービ
スの開発支援です。次いで、同じく専門家派遣事業を活
用した生産性向上・業務効率化支援にも取り組みます。
経理業務の効率化が図れるクラウド会計ソフト「商工会
クラウド・ＭＡ１」や、省人化・省力化のための設備投
資に活用できる国の中小企業省力化投資補助金も勧めて
いきます。このほか販路開拓支援として、ＤＯＣＯＲＥ
ふくおか商工会ショップの活用や海外への販路開拓も積
極的に提案していく考えです。
特に海外への販路開拓については、円安が進む中で中

小・小規模事業者にも大きな可能性があると思います。
私は昨年、福岡県からも３社が出展したシンガポールの
日本食見本市「ＦｏｏｄＪａｐａｎ」を視察しました。現
地では昨年の倍以上の来場者があり、日本食に高い関心
が集まっていました。シンガポールでは日本での販売価
格より１ケタ高い値段で売れるとも聞いています。海外
展開にやる気のある会員の方々には、積極的に支援して
いきたいと思います。
一方、昨年盛会だった合同会社説明会を今年は１月

に筑紫管内の５商工会主催で実施します。昨年は商工会
連合会のアプローチで開催しましたが、今年はぜひ各地
域の商工会もしくは複数の商工会合同で開催していただ
き、連合会でもフォローしていきたいと考えています。

令和7年の主な取り組み

◎新商品・新サービスの開発支援
専門家を活用した自社製品のブラッシュアップ

◎生産性の向上・業務効率化支援
・省人化、省力化に向けた設備投資のための補助金活用
・経理事務の効率化を図れるクラウド会計ソフト「商
工会クラウド・ＭＡ１」の導入提案

◎販路開拓支援
１.ＤＯＣＯＲＥふくおか商工会ショップの活用
２.海外展示会への出展支援

会員事業者との接点強化による
商工会の利用価値訴求

――令和５年９月に31,135会員まで増えましたが、そ
の後の推移はいかがですか？
花田　コロナ禍でさまざまな経営相談のニーズもあって
増加してきた会員数ですが、残念ながら直近は若干の微
減になっています。
実は、退会される事業者の方々のほとんどは、入会い

ただいている間に商工会の各種サービスをご利用されて
いません。
今後は商工会を日頃ご利用されていない会員事業者の

方々に、今まで以上に商工会の利用価値を訴求していく
必要があると思います。
そのためには、会員事業者の皆さまとの接点強化が重

要です。福岡県の各商工会は「行きます。聞きます。提
案します」がモットーです。従来に比べて商工会の認知
度は高まっています。これまで商工会をご利用いただい
ていない会員の皆さまに積極的にお会いし、活用をお勧
めしていきたいと思います。
私たち商工会は皆さまに寄り添った伴走支援が一番の

使命です。これからも頼られる存在を目指していきます
ので、よろしくお願い申し上げます。

昨年初めて県連主催で開催された合同会社説明会

※掲載記事に関するマッチングなどのご要望につきましては、最寄りの商工会にお問い合わせください。
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楽天市場ウェブサイトにて

福岡県の逸品の数 を々、全国の皆様にお届けします。

QRコードから
出店中

中西代表には現在、当会の副会長を務めていただいています。約35年前、他社に代わって土地勘のなかった春日市エリアを担当する
ことになり、人脈と信用を培うため入会されたそうです。以来、さまざまな役職を通じてリーダーシップを発揮されています。業種柄、
以前からBCPには高い関心をお持ちでした。情報提供はもとより経済産業省への申請支援、ワークショップのご案内や専門家派遣など、
BCPの策定と実施に至る伴走型支援を進めました。今後も緊密な連携を通じて、お役に立ちたいと思っています。

春日市商工会／経営指導員　安達 秀顕

アヴニール･ライフ㈱は今年、設立5年目を
迎えた。その前身は、西部ガス代理店として福
岡都市圏に5拠点を展開する㈱ビー･エイド中
西の住宅リフォーム部門である。暮らしを支え
るインフラに関わる事業だけに、突発的事象に
対応する体制は以前から拠点ごとに整えていた。
2024年2月、経済産業省にBCP（事業継続力

強化計画）の認定を申請。より具体的な計画に関し
ては、2023年10･11月に春日市商工会主催の中小
企業診断士によるワークショップに参加し、計画
推進に向けた役割分担や推進スケジュールなど個
別指導を通じて内容をブラッシュアップした。
「ワークショップで計画策定の手順や効果的
な取り組みポイントを学び、初動対応の重要性
や被害拡大防止の対策、社内周知の徹底や訓練
の重要性を再認識できました」
と、BCP策定業務を担当した増野敏光取締

役本部長は当時を振り返る。

BCP策定を機に、各拠点で作成していた緊
急対応時のルールを集約。備蓄品目の統一や確
保、業務データのクラウド管理など全社的な取
り組みを進めた。万が一、システム障害等で運
転資金の調達が難しい場合も、商工会との連携
があれば、国や行政の支援策へのアプローチも
スムーズに進む。今後は定期的な訓練の実施や
計画の見直しを行い、社内周知を徹底していく。
これまでにも同グループは、福岡県西方沖

地震（2005年）や熊本地震（2016年）、各地の豪
雨災害などの災害復旧支援に対応。熊本には1
年半にわたってスタッフを派遣した。
「被災した方々は、温かいお湯が出るのを待
ち望んでいます。止まっていたガスや壊れた設
備を復旧し、人々の笑顔と安心を取り戻すこと
が私たちの使命です」（中西代表）
同社の事業継続力は〝地域社会を守る力〟。

BCPは存在意義を示す、必要不可欠な計画だ。

暮らしを支えるインフラ事業者として
不断の事業推進を裏付けるBCPを策定

増野敏光取締役本部長 中西秀成代表取締役

アヴニール・ライフ株式会社
代表取締役　中西 秀成
事業内容 住宅リフォームの設計・施工
創 業 2020（令和2）年12月
ス タ ッ フ 11名
住 所〈本社〉福岡市西区姪の浜

3-4-1 〈春日営業所〉福岡県
春日市昇町3-86

T e l 092-885-0151

　1年半にわたって熊本地震の復
旧支援に参加　緊急時に備えて
備蓄倉庫で防災用品を保管　浸
水に備えて高い場所に設置した
エネファームと太陽光発電装置

備備守守
ジギョケイジギョケイ
まずは から！
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　 賞味期限が近い非常食を使
いおいしく食べる工夫を共有
　停電時でも使えるプロパンガ
ス発電機　緊急対応グッズを全
社員が車載している

〝もしも〟の時に向けた万全な体制を
定期的な点検や社内ミーティングで常時更新

※掲載記事に関するマッチングなどのご要望につきましては、最寄りの商工会にお問い合わせください。

TEL：092-441-6922福岡市博多区博多駅前 2丁目 9番 28号
福岡商工会議所ビル 8階

M＆Aマッチング
のサポート

後継者人材バンク
の活用

事業承継計画
の策定支援

専門家による
的確なアドバイス

https://fukuoka-hikitsugi.go.jp相談無料：月曜日～金曜日（祝日除く）9:00～17:00
福岡県事業承継・引継ぎ支援センター

後継者がいない

事業を引き継いで
起業したい

承継方法が
わからない会社の合併や買収に

ついて聞きたい

お早めの相談が解決の早道です！

あらゆる事業承継について、お気軽にご相談ください。

事業承継に悩むすべての中小企業を

全力でサポートします！

商工会との距離が縮まったのは2度にわたる社屋改修・増築時の専門家派遣でした。橋本代表は吉井地区の振興委員も務めてください
ました。早くからBCPに高い意識をお持ちで、経済産業省への認定申請や、コロナ禍での計画策定をサポートさせていただきました。せっ
かく策定しても実際の発災時にBCPが機能しない事業所が多い中、迅速な対応で顧客の信頼を深めた同事業所はBCPのモデル事業所で
す。この実践的な取り組みが、多くの会員事業所にも広がることを願っています。

うきは市商工会／経営指導員　森山 圭

橋本剛代表の防災・減災意識は、2013年成
立の国土強靭化基本法を機に高まった。事業エ
リアは豪雨災害が頻発する筑後川流域で、8割
が個人顧客である。早速、社員はもちろん顧客
の安心も担保する業務体制の整備に着手した。
2021年7月には、商工会のサポートで経済

産業省の「事業継続力強化計画」認定を受け、発
災時にいち早く通常業務へ戻る体制を整えた。
●継続的な備蓄品の点検と社内の情報共有

同社のBCPが決して付け焼刃でないことは、
策定後の継続的な取り組みが明確に示している。
非常食や水、非常用トイレ、ガス発電機、社

員用防災グッズなど多種多様な備蓄品は、月に
1度は点検して入れ替えや補充を行っている。
また、ペーパーレス化で書類等を削減。社内の
整理整頓を進め、業務IT化で顧客情報等の集
約化にも余念がない。発災当日からタイムテー
ブルで日々の行動を明文化し、年5-6回はBCP

をテーマにミーティングを開き情報共有する。
「〝発災3日後に8割回復〟と目標を掲げて対
策しています。こうした意識醸成をきっかけに、
事業におけるレジリエンス（困難をしなやかに
乗り越え回復する精神的回復力）を社内に根づ
かせたいのです」（橋本代表）
2024年2月には第2期「事業継続力強化計画」

を策定。サイバー攻撃等を想定した対策の強化
など、より実践的な内容へと進化した。
「今回は電子申請で監督官庁の方から直接ア
ドバイスもいただけました」（橋本美穂さん）
2023年の7月豪雨の際にも、同社はBCPに

従って、顧客へ1件1件連絡を入れ続けた。
「〝すぐ連絡をくれたのはお宅だけ〟という言
葉が励みになりました」（斉藤八郎さん）
BCP対策は社員と業務を守るだけでなく、

顧客の信頼にもつながることを、同社の実践的
な取り組みが如実に証明している。

BCP担当の斉藤八郎さん申請担当の橋本美穂さん 橋本剛代表

家庭保険サービス株式会社
代表取締役　橋本 剛
事業内容 保険代理業
創 業 1984（昭和59）年2月
ス タ ッ フ 6名
住 所 うきは市吉井町732-6
T e l 0943-75-3642

備備守守
ジギョケイジギョケイ
まずは から！ HP
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海外展開を見すえて現在DOCORE出店も申請中です。新たに移動販売車を購入し、ECサイトに限られていた顧客との接点を、マルシェ
やイベントといったリアルな出会いに広げようとされています。須河内代表はご自身で積極的に情報を収集し、独自の考察を加えてビ
ジネスモデルを組み立てる柔軟でユニークな経営者です。EC事業を取り巻く現状についても丁寧にレクチャーしてくださり、助かって
います。これからも着実な事業拡大に向けて、しっかりとサポートできるよう努めてまいります。

芦屋町商工会／経営指導員　武谷 晋平

愛娘のアレルギー発症をきっかけに〝食〟の
大切さを再認識した須河内美紀代表は2009年
11月、九州産の厳選食品通販サイト『朝ごはん
本舗』を立ち上げた。
当初は夫と二人、自宅で事業を立ち上げたが、

東日本大震災を機に注文が殺到したため現在地
に拠点を構え、スタッフを採用して態勢を整え
た。その過程で須河内代表は自ら情報を収集し
ながら、各種認定取得や補助金等の活用で事業
基盤を整備する独自の経営スタイルを確立した。
商工会入会のきっかけも「経営革新計画を策

定したい」という須河内代表からの相談だった。
担当の武谷指導員とは緊密に情報交換し、EC
運営について須河内代表が逆にレクチャーする
機会も少なくない。BCP策定のメリット（評価
加点など）も十分に理解していた須河内代表は、
商工会の提案を受けてすぐ策定に着手した。
「ハザードマップで浸水リスクを確認し、通

勤・避難ルートの確認、在庫品の配置変更、ス
トッカー型冷凍庫の設置、ソーラーパネルや蓄
電池・災害用トイレの準備、電源位置の確認な
ど、しっかりと対策しました」（須河内代表）
●海外展開に向けリスクマネジメントを深化

現在、海外展開を視野に入れ、世界共通の
食品衛生管理方式であるHACCP（ハサップ）
取得の準備を進めている。
「BCPで危機管理意識が高まり、より実践的
な対策を取るようになりました」（須河内代表）
災害で仕入れが困難になる事態を想定して

自社製品の開発に力を入れ、今では取り扱い品
目の1割が自社製品になった。持ち運べる梅干
し『ぱりぱり梅』などヒット商品もある。
またAI技術を使って業務負担の軽減に取り

組み、災害時でも業務が滞らない態勢を整えた。
今後も積極的な創意工夫を重ね、安心・安全な
食をプロデュースする唯一無二の存在をめざす。

BCPを通じてリスクマネジメントが深化
海外展開を視野に入れ危機管理体制を整備

夫の慎二さん 須河内美紀代表

株式会社ゼロプラス【朝ごはん本舗】
代表取締役　須河内 美紀
事業内容 食品のインターネット通販業
創 業 2009（平成21）年11月
ス タ ッ フ 5名
住 所 遠賀郡芦屋町山鹿104-2
T e l 093-701-8614

　 大人気の自社商品の『ぱりぱ
り梅』と『のりのり梅』　 実店舗
を兼ねた移動販売車　 持ち運び
便利なソーラーパネルと発電機
　停電時に低温状態を長く保て
るストッカー型冷凍庫

ご自身が節税しながら積み立てる
退職金制度です！

詳細はこちらから

「11月号」用

「1月号」用

「3月号」用

今年12月までの加入※で、来年の確定申告時に所得控除を
受けられます！ ※11,12月は現金有で加入した場合

確定申告期に向け、おススメしています！！

★一部の手続きはオンラインでの申請が可能です

詳細はこちらから

★一部の手続きはオンラインでの申請が可能です

詳細はこちらから

QRコード変更予定
（パラメーター付QR）

QRコード変更予定
（パラメーター付QR）

★一部の手続きはオンラインでの申請が可能です

備備守守
ジギョケイジギョケイ
まずは から！
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楠田代表は、事業活動や青年部活動、地域の祭りを支える等、地域貢献に尽力されています。BCP策定を機に、地域貢献の重要性を改め
て実感されたそうです。持続化補助金で会社の看板やマグネット広告を作成。鞍手町のWEBサイト開設補助金で公式サイトを開設され
るなど、広報戦略も強化されています。また、完全週休2日制を導入して働きやすい環境づくりにも力を入れ、長く安心して働ける会社
へと改革を進めています。経営理念の「感謝」を社員一人ひとりが体現し、信頼される企業として地域にしっかりと貢献されています。

鞍手町商工会／経営指導員　船津 敬明

㈲有泉管工は鞍手町を中心に近隣自治体の
指定業者として、また民間工事においても着
実な足跡を残す水道関連工事の実力派企業であ
る。創業から67年、祖父が立ち上げ、父が広げ
た事業を、2016年に楠田和延代表が引き継いだ。
2023年春に卒業するまでの19年間、鞍手町

商工会青年部に所属し、部長や筑豊地区の理事
など商工会活動を支えた。2017年に発生した
九州北部豪雨の際には、福岡県全域の青年部員
とともに延べ3日間、重機や機材を運んで東峰
村の復興支援に尽力した。
「青年部で得たものは本当に大きかった。人
脈が広がり、先輩に学び、後輩と一緒に汗を流
し、多くの学びを得ました」
代表交代の際には青年部の主張発表で聴い

た内容を参考に〝感謝〟をキーワードにした経営
理念を制定した。社員はいずれも一級土木施工
管理士など高度な技術を持つ有資格者ばかり。

2023年11月には優良申告法人として直方税務
署の表彰も受けている。
●事業継続力強化計画の認定

小規模事業者支援法の改正後、鞍手町商工
会が事業継続力強化計画の策定支援を本格化す
るにあたって、船津指導員はまず、インフラ事
業者として地域で高い信頼を得ている同社に、
策定を提案した。業種柄BCPへの関心が高かっ
た楠田代表はすぐに応え、伴走型補助金で派遣
された専門家のアドバイスを受けながら計画を
策定。2022年8月に認定を受けた。
以前から水や土嚢袋など災害を見すえた備蓄

は自発的に心がけていた。発電機等の機材は通
常業務で使っているので常に点検を怠らない。
「鞍手町は自然災害が少ない地域ですが、事
業を継続する上でリスクマネジメントの重要性
を改めて認識しました。今後も培った技術と経
験で地域の発展に貢献したい」と力強く語った。

地域を守り、社員を守り、誇りを守る
BCP策定で実感した、地域の安心を担う責任

事務担当の妻・有希さん 楠田和延代表

有限会社有泉管工
代表取締役　楠田 和延
事業内容 水道工事、土木工事
創 業 1957（昭和32）年3月
ス タ ッ フ 9名
住 所 鞍手郡鞍手町大字中山3218
T e l 0949-42-4676

　　　 防 災 関 連 工 事 も 手 が
け、河川総合流域防災事業や防
災管路布設工事など実績も多数
　豪雨災害復旧現場　熱い思い
をTシャツに込めて

備備守守
ジギョケイジギョケイ
まずは から！
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※掲載記事に関するマッチングなどのご要望につきましては、最寄りの商工会にお問い合わせください。
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商工会の事業継続力強化支援事業をご活用ください
◎年頭のご挨拶／福岡県商工会連合会　会長　花田稔之
◎商工会の支援で事業継続計画（BCP）を策定した事業者
◎県青連、県女性連の活動報告
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県青連 Report 福岡県商工会青年部連合会

第24回商工会青年部全国大会　大阪大会
令和6年11月27日（水）・28日（木）の2日間、「第24回商工
会青年部全国大会　大阪大会」が、大阪府吹田市のパナソニッ
クスタジアム吹田で開催されました。
各顕彰で、顕彰および感謝状が各ブロックの受賞者に授与され、
太宰府市商工会青年部がまちづくり部門、添田町商工会青年部
の加耒真洋さんが感謝状部門でそれぞれ表彰されました。
自社商品やサービスを展示・ＰＲする「商人ネットワーク」に
は、田主丸町商工会の安井那称子さんが出展し、令和5年7
月の大雨で自社の温泉施設が甚大な被害を受けながらも、復

興を目指して開発した、天然温泉水使用の完全無添加化粧石
鹸を紹介しました。展示ブースは連日盛況で、全国各地の青
年部員に自社商品・サービスを告知する絶好の機会になりま
した。
また、全国６ブロックを勝ち抜いた７名の青年部員が、自社
の経営と青年部活動を通して経験した学びについて発表を行
い、九州大会代表の佐賀県唐津東商工会青年部の牛草淳一朗
さんが優良賞を受賞しました。なお、最優秀賞には中部ブロッ
ク代表の鶴野晋太郎さん（石川県能登町商工会）が輝きました。

県女性連 Report 福岡県商工会女性部連合会

第25回商工会女性部全国大会inみえ～福岡県商工会女性部連合会が全国表彰～
令和6年度県知事と県女性連役員の懇談会

コロナ禍の影響で7年ぶりに開催された懇談会には、福岡県・
服部誠太郎知事をはじめ、見雪商工部長、古主中小企業振興課
長が出席されました。県女性連役員は、日頃の活動内容や今後
の事業について説明を行い、部員増強運動の新規加入部員数が
3年連続で全国1位となった実績も紹介しました。
県知事や商工部長、中小企業振興課長からは「会議資料や統
計だけでは分からない地域の生の声を聞くことができた」、
「とても有意義だった」といった感想を聞くことができ、貴重
なひと時となりました。

令和6年10月23日（水）・24日（木）の2日間、「第25回商工
会女性部全国大会inみえ」が、三重県総合文化センターで開
催されました。全国から2000名以上の商工会女性部員が一
堂に会し、福岡県からは48名が参加しました。
大会表彰では、福岡県商工会女性部連合会が、女性部員増強
運動の「新規加入部員数年間部門」で、昨年に続いて3年連続
で全国1位、「加入促進期間実績部門」で全国3位に輝きました。
大会を通して、女性部員たちは絆をさらに強め、今後も地
域活性化に向けて一丸となって取り組むことを誓い合い
ました。

知事と部員たちが交流を深めた懇親会伊勢神宮に参拝し、大会にのぞんだ県女性連の部員たち表彰を受ける菊地裕子会長

女性部員増強運
動の「新規加入部
員数年間部門」で
3年連続全国１位
を獲得

「商人ネットワーク」でPRした
田主丸町商工会青年部の安井那称子さん添田町商工会青年部の加耒真洋さん太宰府市商工会青年部の水城謙一さん

シルバー人材センターに
ご相談ください！
公益社団法人 福岡県シルバー人材センター連合会 TEL:092-623-5656

月曜日～金曜日　8:45～17:15

仕事のご依頼やお問い合わせは、あなたの街のシルバー人材センターへ

地域社会の「手伝ってほしい」という声と、
会員の「誰かの役に立ちたい」という気持ちをつなげる

福岡県シルバー人材センター連合会

人材不足でお悩みの企業さま
こんなことでお困りではないですか？

求人を
出しても
人が集まら
ない…

・臨時的な仕事
・短時間の仕事
・スポット的な仕事　
などを募集したいけど
集まるかな？

★親切・丁寧・誠実な
　仕事が好評です！
★採用・人事管理の
　効率化ができます！
シルバー人材センターに
お任せください‼


